
BIO IST DAS BESTE

Join us for a celebration of
bountiful harvests and
seasonal delights. Experience
the vibrant colors of
autumn, indulge in delicious
local produce, and immerse
yourself in a variety of
exciting activities for the
whole family. 

Was heißt nachhaltig? Erkläre es in deinen eigenen
Worten.

Welche Wörter hörst Du im Song? Kreise alle ein!

Kiezgarten

frisch gepflückt
Kräuterquark

Obst und GemüseMango

Spinat Müsli Jackfruit
für die Erde

hier in BerlinBlumenerde Zucchini

Der Song heißt “Bio ist das Beste”. Was genau
bedeutet der Stempel “Bio” bei Lebensmitteln?

Bio-Lebensmittel schaden der Umwelt weniger als
normale. Es wird zum Beispiel kein giftiger Dünger
benutzt und Tiere haben mehr Platz zum Herumlaufen.

Bio-Lebensmittel kommen von Bauern, die Biologie
studiert haben.

Wenn “Bio” auf einem Lebensmittel steht, muss es in
den Bio-Müll.
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